



### Pemkot Sediakan Dana Rp 77 Juta

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kota Yogyakarta mengajak kelompok masyarakat maupun sekolah untuk ikut mempercantik wajah kota Yogyakarta dengan seni grafiti atau mural.

Disparbud menyediakan dana stimulan mural sebesar Rp 77 juta bagi kelompok masyarakat dan sekolah yang ingin berkreasikan dengan mural.

"Dana itu kami sediakan untuk komunitas atau kelompok masyarakat dan pelajar yang hobi mengekspresikan seni dalam wujud grafiti untuk mempercantik



TRIBUNJOGJA/BRAMASTO ADHY

**KUMUH** - Seorang siswi SMA melintasi di samping dinding Lapangan Kridosono di Jalan Yos Sudarso, Yogyakarta, Rabu (27/4).

tembok dan ruang publik di Yogyakarta," ujar Budi Santoso, Kepala Bidang Kebudayaan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kota Yogyakarta, Rabu (27/4).

■ Bersambung ke Hal 15

---

### Pemkot Sediakan

Seni mural, katanya, justru akan menambah daya tarik wisata di Yogya, sebagai kota budaya. Tidak hanya mempercantik wajah kota Yogya saja, namun gambar mural juga bisa menyampaikan pesan moral kepada siapapun.

"Tema mural tahun ini antara lain anti narkoba, pola hidup sehat dan anti pergaulan bebas," katanya.

Rencana Disparbud memberikan dana stimulan tersebut, disambut baik beberapa pihak. Selama ini, beberapa pihak telah memanfaatkan dana stimulan yang disediakan oleh Pemkot Yogyakarta tersebut. Di antaranya, SMA Ma'arif, SMA Piri 2, SMK Negeri 2 Yogyakarta dan SMK Koperasi.

"Pihak-pihak yang tertarik bisa mengajukan proposal ke Disparbud," katanya.

Kepala Disparbud Kota Yogyakarta Yulia Rustiyandingsih menambahkan, meski Disparbud menyediakan dana stimulan mural, namun tidak sembarang tempat dijadikan lokasi mural.

Pihaknya telah menentukan lokasi-lokasi yang diperuntukkan melakukan karya mural. "Kalau di kawasan *heritage* tidak boleh," katanya.

Adanya izin untuk melakukan karya seni lewat mural, kata Yulia, sangat efektif untuk mengurangi vandalisme dan corat-coret sembarangan.

"Di sisi lain seni mural yang diizinkan Pemkot, dengan pesan moral, justru akan semakin memperindah dan memberikan keunikan Kota Yogya," tuturnya. (evn)

Kepada Yth. :  
 1. Walikota Yogyakarta  
 2. Sekretaris Daerah  
 3. Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan

Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
Disparbud	<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat <input checked="" type="checkbox"/> Segera <input type="checkbox"/> Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005